



Masterhacks - El joven de Chihuahua, Jonathan Federico Ibarra Nakamura, de 20 años, fue designado Coordinador Nacional en México por el programa «Científico por un día», que organiza la NASA, quien preocupado por el «deficiente» sistema educativo del país, sobre todo respecto a ciencia, accedió a la responsabilidad aunque no le genere retribuciones.

El joven confesó que le gusta mucho seguir las páginas de la NASA y tecnología en sus redes sociales, y que al estar navegando, se encontró una convocatoria de la NASA para ser embajador de la organización y difundir su información, así que no dudo en participar, sin embargo, a los tres días se dio cuenta que estaba dirigido únicamente a personas de Estados Unidos.

Sin embargo, la persona que coordinaba la convocatoria, lo contactó para manifestarle que les agradó su perfil, pero el programa era únicamente para Estados Unidos, no obstante, le prometieron que si se presenta otra oportunidad lo tomarían en cuenta.

Luego de esto, hace dos años, lo invitaron a coordinar un concurso a nivel nacional nunca antes hecho en México, el joven lo aceptó sin pensarlo.

El concurso «Scientis For a Day», se realizó por primera vez el año pasado en el país, como una prueba, resultó ser un éxito y tres de los ensayos de jóvenes mexicanos se encuentran publicados en la página de la NASA, por lo que este año se volverá a lanzar la convocatoria.

Jonathan se encarga prácticamente de toda la organización, sólo una persona más le ayuda con la revisión de ensayos.

Entre los requisitos que la NASA pidió para ser coordinador nacional, era que exista un interés por la ciencia, y que se tuviera la capacidad de comunicar las noticias que a ellos les interesan, de forma clara, sencilla y que fuera capaz de impactar en los demás.

Jonathan estudia, trabaja y aún se da tiempo para coordinar el concurso. Afirma que desde hace un año y medio, está ocupado todo el día y que sus fines de semana los utiliza para hacer tareas y revisar los detalles del concurso que este año se llevará a cabo en junio.



“Creo que tenemos un sistema educativo muy pobre yo lo tengo. Hay muchas deficiencias que debemos tomar en cuenta: una de las principales es que a los chavos no les interesa la escuela, pero muchas de las veces es porque no se les ofrece algo más, algo que les interese”, dijo el joven, y destacó que él quiso ser parte del proyecto aunque no tenga beneficio económico, y que al contrario a eso, debe invertir para adquirir los premios para los ganadores y pagar los gastos de envío a todo el país.